
 

軽井沢エフエム放送株式会社 第 140 回 番組審議会 

 
1.開催⽇時: 2024 年 10 ⽉ 21 ⽇（⽉） 午後 14 時 00 分より 
 
2.開催場所:  FM 軽井沢 スタジオ 

  （⻑野県北佐久郡軽井沢町軽井沢 1178-1186）         
 
3.出席：  
 ［委員］委員総数 7 名 
   議⻑・委員⻑  吉元千穂   
   委 員  上原回恩 
   委 員  藤巻傑    
   委 員  ⾦澤明美 
   委 員  和⾙たかね  
      委 員  清⽔努 
      委 員  柏⽊裕介 
   
 ［委員の出⽋］ 
   出 席 委 員7 名／⽋ 席 委 員0 名 
 ［局側の出席者］    
   制作技術部   岩 下 雄 ⼀ 郎 
   
4.議題： 番組審議 
   〈番組名〉｢軽井沢青春ラジオ｣ 

   〈放送⽇時〉 2024 年 6 ⽉ 16 ⽇（⽇）14:10〜14:20 
   〈試聴〉 同上  
   〈委員の意⾒〉 

■⻘春をテーマに 10 代の⼈の話を聞けたのが⾯⽩かった。ただインタビューの中⾝が深くなか
った。もっと経験して良い話を引き出して欲しい。 
 
■若いパワーを感じた。ただ若い分、話が軽くなりがちだった。もう少しリスナーを意識すると
良い。 
 
■インタビュー内容が薄いで掘り下げる努⼒をして欲しい。もっと誰に伝えたいのか意識して話
すと良くなるはず。 
 



 
■良い番組。改善点としては毎回⾃⼰紹介があって欲しい。 
 
■内容⾃体は良かったが、インタビューのテンポが悪く感じたので、もっと聞きやすくコントロ
ールして欲しい。⾔葉使いをもう少し気にすると良くなる。 

 
■全体としては良く作っていると思うが、所々に粗さが⽬⽴っていた。この部分は経験で改善で
きると思うので、しっかりと今後も続けて欲しい。 

 
■番組構成に⼯夫が必要だと思った。核⼼的な質問を最初に持ってきて、本⾳を引き出すなどや
ってみてはいかがだろう。若い⼒と経験が合わされば良い番組になっていくと確信している。 
 


